



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2014

Anzug André Auderset und Heidi Mück betreffend ÖV zum Dreiländereck

P125250

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug André Auderset und Heidi Mück stehenzulassen.

Geht an:

BVD
RR Wessels

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt, dass die Gebiete um das Dreiländereck heute für baselstädtische Verhältnisse bescheiden durch den ÖV erschlossen sind. Er schätzt das Potenzial und den Nutzen einer stärkeren ÖV-Erschliessung derzeit allerdings als eher gering ein. Zudem stellt die Querung der Hafengebäude ein grosses Problem dar für einen reibungslosen, fahrplanmässigen ÖV-Betrieb. Dennoch möchte der Regierungsrat im Rahmen der anstehenden Planungen zum Buskonzept Erlenmatt Ost/Schoren – verbunden mit einer Neuorganisation der Buslinie 36 – eine ÖV-Anbindung des Hafens mituntersuchen und auch im Hinblick auf die längerfristige Entwicklung im Hafen bewerten. Nach Vorliegen des Buskonzepts wird er dem Grossen Rat erneut berichten.

SCHR an
GR

